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ATA Nº 013/2013 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

ACADÊMICO SUPERIOR DO CENTRO 3 

UNIVERSITÁRIO UNIRG, REALIZADA EM 4 

03 DE OUTUBRO DE 2013, EM 5 

CONTINUAÇÃO À SESSÃO PLENÁRIA DO 6 

DIA 01 DE OUTUBRO DE 2013. 7 

 8 
Assuntos da Pauta: 9 
 10 
Expediente: 11 
1- Informes: 12 

a) Alunos do curso de odontologia que não 13 
foram inscritos no Enade; 14 

b) Resultado das eleições para coordenadores 15 
dos cursos: Educação Física, Psicologia, 16 
Enfermagem e Pedagogia; 17 

2- Aprovação das Atas nº 010/2013 e 011/2013. 18 
 19 
Ordem do Dia: 20 
1. Processo Seletivo 2014/1; 21 
2. Número mínimo de alunos matriculados no 1º 22 

períodos para funcionamento dos cursos; 23 
3. Concurso dos professores; 24 
4. Aprovação dos novos cursos em graduação 25 

tecnológica; 26 
5. Remuneração dos docentes nos cursos de Pós-27 

Graduação; 28 
6. Parecer da Comissão de Metodologia de 29 

Divulgação da Instituição. 30 

 31 

APROVADA EM 05 DE NOVEMBRO DE 2013 32 

 33 

OS TRABALHOS FORAM RETOMADOS NA DATA DA CONVOCAÇÃO, às 14h30 min 34 

(catorze horas e trinta minutos), com a presença do Magnífico Reitor, Alexandre Ribeiro Dias, 35 

Presidente, e os seguintes conselheiros: 1- Jean Carlo Ribeiro; 2- Célia Maria Agustini 36 

Lima; 3- Maria Denise Rabuske; 4- Adilar Daltoé; 5- Rogério Ferreira Marquezan; 6- 37 

Antônio José Roveroni; 7- Joel Moisés Silva Pinho; 8-Maria Leci de Bessa Mattos; 9- 38 
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Lívio Fernandes Cavalcante; 10- Antônio Jerônimo Neto; 11- Joaquim dos Santos 39 

Penoni; 12- Ronaldo Coelho Alves Barros; 13- Bárbara Souza Andrade. Os conselheiros 40 

Paulo Henrique Costa Mattos; Rise Consolação Iuata Costa Rank, Eliana Zellmer 41 

Poerschke, Sílvia Helena da Silva Marrafon e Márcia Andréa Marroni não 42 

compareceram, mas justificaram suas ausências.  Contudo, os conselheiros: Berilo de Sousa 43 

Lopes, Arthur Araujo Moreira e Douglas Barbosa Barreto não justificaram suas faltas. 44 

Atestei a presença do Vice-Reitor, Victor de Oliveira e da Assessora da Reitoria, Alessandra 45 

Gomes Duarte Lima. O Presidente iniciou a sessão extraordinária verificando o quorum, 46 

cumprimentando a todos; logo após, leu o requerimento feito pela conselheira Maria Leci, 47 

onde destacou que os seguintes assuntos: definir quantidade de alunos para funcionamento 48 

das turmas a partir do 2º períodos dos cursos, adotar seleção simplificada de docentes com 49 

edital padrão e a organização das áreas a serem regularizadas já foram encaminhados à Pró-50 

Reitoria de Graduação e Extensão para providências; e que, nesta sessão remete à Câmara de 51 

Ética e Disciplina a solicitação da conselheira sobre a criação de um Código de Ética e 52 

Disciplina da IES. Além disso, o Presidente passou a incumbência dos trabalhos à Comissão 53 

Eleitoral, compostas pelos conselheiros Maria Denise e Ronaldo, para a realização da 54 

eleição ao cargo de coordenador do curso de Comunicação Social. Depois de deliberados os 55 

itens do expediente e os itens 1 a 3 da ordem do dia na sessão anterior, retornou os trabalhos 56 

na Ordem do Dia: Item 4 – Aprovação dos cursos em graduação tecnológica: O 57 

Presidente solicitou a exclusão da aprovação do curso de Sistema de Informação, pois este 58 

ainda não foi concluído; que foi aceita pelos conselheiros. Abriu-se para a convidada 59 

Alessandra que expôs sobre o curso tecnólogo de Comunicação Institucional, momento que 60 

destacou as diferenças entre este curso e o de graduação superior em Comunicação Social, 61 

mostrou o funcionamento do curso, as atividades desenvolvidas pelo profissional formado na 62 

área, a duração, o perfil do profissional, entre outros destaques do projeto. De forma aditiva, o 63 

Vice-Reitor, Victor de Oliveira, mostrou as planilhas econômicas do curso, realçando que a 64 

mensalidade inicial é metade do salário mínimo, que a margem de lucro durante dois anos 65 

está estimada em R$ 43.000,00 (quarenta a três mil reais), estabelecendo uma comparando 66 

com o curso de Comunicação Social que tem uma margem de déficit aproximada de R$ 67 
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600.000,00 (seiscentos mil reais) durante dois anos. Aberto aos presentes, o conselheiro 68 

Adilar lançou como sugestão a formatação desse curso tecnólogo em módulo, obrigando o 69 

aluno a se comprometer com o pagamento do curso integralmente, assim como são diversos 70 

cursos tecnólogos de outras Instituições. Em seguida, o conselheiro Netto considerou que o 71 

processo de aprovação e implantação dos cursos tecnólogos devem ser agilizados, pois os 72 

vestibulares de outros centros estudantis já estão marcados, podendo perder alunos pela 73 

demora. O Presidente afirmou que pode ser planejado um vestibular logo após o processo 74 

seletivo 2014/1, buscando uma divulgação ampla da nossa IES. Para finalizar o item, o 75 

Presidente colocou em votação a aprovação do curso de Comunicação Institucional 76 

apresentado; que restou APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 5 – Remuneração dos 77 

docentes nos cursos de Pós-Graduação: O Presidente passou a palavra ao conselheiro 78 

Roveroni que relatou ter sido convidado para ser coordenador de um curso de Pós-Graduação 79 

e encontrou um grande problema para conseguir docentes, pois estes sabem que não serão 80 

remunerados e que terão que se afastar de algumas turmas de graduação provisoriamente, não 81 

vendo de forma positiva esse desligamento temporário. Este conselheiro destacou também 82 

que sem incentivo financeiro não vai haver docente interessados em ministrar essas aulas na 83 

pós-graduação, já que se ausentarem da graduação a Instituição terá que contratar docentes 84 

para essa substituição temporária; propondo a aprovação de remuneração dos docentes que 85 

ministrarem aulas nesses cursos. Adiante, o conselheiro Jean lembrou o que já foi aprovado e 86 

discutido, em sessões anteriores sobre esse assunto, destacando que a decisão tomada foi 87 

meramente acadêmica, possibilitando o lançamento desses cursos de pós, já que a 88 

Procuradoria Jurídica vetou o pagamento diferenciado. Já o conselheiro Adilar afirmou que 89 

para haver possibilidade de pagamento desses docentes, primeiramente deve a comissão, já 90 

formada pelo Consup para estudar o Enquadramento, analisar a questão e buscar abrir uma 91 

possibilidade na lei e na Resolução. Em continuidade, o conselheiro Joel assegurou que todos 92 

os docentes desta IES foram enquadrados na graduação e não em casos excepcionais, por 93 

exemplo: cursos tecnólogos, cursos de pós-graduação, extensão, entre outros. Em 94 

contrapartida, o conselheiro Roveroni afirmou que há mais um agravante nesta questão, pois 95 

se os cursos de pós-graduação não forem contínuos não haverão docentes interessados em se 96 
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dedicar. Após as considerações ficou determinado que essa questão será encaminhada para a 97 

Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação para ser analisada e posteriormente encaminhar ao 98 

Consup uma proposta. Item 6 – Parecer da Comissão de Metodologia de Divulgação da 99 

Instituição: Foi dada a palavra à conselheira Maria Leci, Presidente da comissão, expondo 100 

que o resultado alcançado, após os estudos realizados, foi à constatação da ausência de 101 

competência e das atribuições do Consup para a execução da ação proposta. No sentido de 102 

tentar viabilizar o projeto, o conselheiro Roveroni sugeriu que fosse feito o I Fórum de 103 

debates junto com o IV Congresso que será realizado por esta IES, buscando assim a 104 

execução dessa ação, de modo a aproveitar o trabalho que a Reitoria já vem realizando. Em 105 

seguida, o conselheiro Ronaldo destacou a importância de uma reestruturação do Conselho 106 

Acadêmico Superior tanto na assiduidade dos conselheiros quanto na estrutura física da 107 

Secretaria dos Órgãos Colegiados Superiores. O conselheiro Rogério solicitou que seja 108 

elaborada uma resolução com o intuito de impor aos coordenadores dos cursos o levantando 109 

das faltas dos professores, tentando coibir a ausência destes nas aulas. Em continuidade, o 110 

conselheiro Jean afirmou que este Conselho deve adotar uma postura para impedir/acabar 111 

com as “ações negativas” dos professores, buscando providências para tentar mudar essa 112 

realidade.  Após considerações, a mesa decidiu que serão distribuídas às comissões já 113 

formadas dentro do Consup todas as situações discutidas nesta sessão conforme as 114 

competências de cada uma, para que estas estudem o caso que lhe foi imposto apresentando 115 

soluções e propostas ao Pleno. Às 17horas (dezessete horas) o Presidente agradeceu a 116 

presença de todos e encerrou a sessão; e Eu, Simonny Régia Dias Alves, Secretária de Apoio 117 

aos Colegiados Superiores, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e aprovada, assino com 118 

os demais. Gurupi, 05 de novembro de 2013. 119 

Simonny Régia Dias Alves (secretária) ___________________________________________ 120 

1.  Alexandre Ribeiro Dias______________________________________________________ 121 

2.  Jean Carlo Ribeiro__________________________________________________________ 122 

3.    Célia Maria Agustini Lima__________________________________________________ 123 

4. Maria Denise Rabuske______________________________________________________ 124 
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5. Adilar Daltoé_____________________________________________________________ 125 

6. Rogério Ferreira Marquezan_________________________________________________ 126 

7.   Antônio José Roveroni______________________________________________________ 127 

8.   Joel Moisés Silva Pinho_____________________________________________________ 128 

9. Maria Leci de Bessa Mattos___________________________________________________ 129 

10. Lívio Fernandes Cavalcante__________________________________________________ 130 

11. Antônio Jerônimo Netto_____________________________________________________ 131 

12. Joaquim dos Santos Penoni__________________________________________________ 132 

13. Ronaldo Coelho Alves Barros________________________________________________ 133 

14. Bárbara Souza Andrade_____________________________________________________ 134 

 135 


